

Rêve de liberté

Danse

KADER ATTOU ET SA COMPAGNIE ACCRORAP REVIENNENT À LA MAISON DE LA CULTURE AVEC *DOUAR*. IMAGE D'UN MONDE TROUBLÉ.

O rfèvre d'un hip-hop esthétique et d'un style de rue propulsé dans la danse contemporaine, Kader Attou est de retour à Amiens avec sa

compagnie Accrorap. Le public amiénois l'a découvert en 2015 avec *Opus 14*, retraçant la guerre de l'homme contre l'aliénation du présent. Cette fois, avec *Douar*, il ex-

plore la rencontre entre la France et l'Algérie, met en espace l'ennui, l'enfermement et le rêve de liberté sur les deux rives de la Méditerranée. Cette pièce créée en 2003 pour neuf danseurs français et algériens évoque un sujet toujours d'actualité : l'exil de populations meurtries. Passé maître dans l'art d'associer hip-hop, cirque, danse et image, Kader Attou introduit dans *Douar* des sons de la rue, des bruits de radio, la musicalité des violons et des ouds pour envelopper la chorégraphie de ses danseurs.

//Ingrid Lemaire



***Douar*, le 17 octobre, à 20h30, à la
Maison de la culture - Représentation
jeune public à 14h30 - 03 22 97 79 77**